

ASOCIACIÓN DE PROFESIONALES HOSPITAL UNZUÉ

SECCIONAL CICOP 25 DE MAYO

## COMUNICADO OFICIAL

Por la presente queremos comunicar el resultado de la reunión llevada a cabo el día 6 del corriente con la Directora del Hospital Inés Muñoz, el Director Administrativo Cristian Farina y el Asesor Letrado Ignacio Zaccaro por el caso Dr. Martin Tonelli que es de público conocimiento.

La dirección mantiene la postura de separar de la Terapia Intensiva al Dr. Tonelli porque necesita reestructurar el servicio de Cardiología, el cual nunca existió en el Hospital Unzué y además porque en el esquema de trabajo del Dr. Vinzio, actual coordinador de terapia intensiva el Dr. Tonelli no encaja en su planificación.

Por lo expuesto queda claro que los profesionales en esta institución se manejan a antojo del jefe de turno sin mediar consenso y solo por cuestiones personales. Se le da mayor jerarquía a un médico de otra ciudad, que hace unos pocos meses se desempeña como suplente, que a un profesional de probada experiencia y que pertenece a la ciudad de 25 de Mayo.

Esta Asociación continúa en disconformidad con esta medida y considera que es un atropello a los Derechos de los Profesionales de la Salud y una ilegalidad desde la Ley de Carrera Médico Hospitalaria.